



**1.500 EURO FÜR SOZIALE EINRICHTUNGEN:** Unter dem Motto „100 Meter – 100 Cent“ konnten Besucher des Rastatter Familienbads Alohra zwei Tage lang für den guten Zweck schwimmen. Der Erlös des Benefizschwimmens ging an den Verein Rasselbande Rastatt und die Seniorenhilfe Rastatt. Olaf Kaspyk, Geschäftsführer der Stadtwerke Rastatt, und Steffen Neumeister (rechts), Verantwortlicher für den Badebetrieb, überreichten die Spendenschecks in Höhe von jeweils 750 Euro an Bürgermeister Wolfgang Hartweg (links) für die Seniorenhilfe sowie an Katja Lang (Zweite von links) und Marianne Götz für den Verein Rasselbande. Foto: privat